

大館市立矢立小学校だより  
電話 46-3012  
令和7年8月25日(月) 第 5 号

# 御膳水



学校教育目標 ふるさとを誇りに 夢や目標に向かって 主体的に生きる児童の育成

## 今年も暑かった夏休み 今日から2学期スタート！

7月30日(水)、大館市では7月の観測史上初めて38度を超える38.1度を記録しました。25年ぶりに更新する記録だったそうです。33日間の夏休み中、大館市の真夏日は26日、そのうち猛暑日8日という大変な暑さでした。高温のため熱中症アラートも発表され、後半はプール開放ができませんでしたが、久しぶりに登校してきた子どもたちの姿を見ると、暑さに負けずに夏休みを過ごし、一回りも二回りも成長したように感じました。

夏休み中、大きな事故やけがもなく元気に過ごせましたのも、保護者や地域の皆様の見届けや声かけがあったからこそです。心から感謝申し上げます。

本日の2学期始業式で次のことを話しました。(これは、1学期末に行った学校評価アンケートで、保護者の皆様からの評価が低かった項目です。)

「かっこいい矢立っ子」になるために、2学期さらに「プラス1」してがんばってほしいこと

### 1. あいさつ

ポイント… 「あ」かるく 「い」つもより大きな声で

(相手より) 「さ」きに 「つ」づけて (その時だけでなく日常的に)

### 2. 早寝(睡眠時間の確保)

大谷翔平選手… 8～10時間の睡眠時間

・疲れを取るため ・試合で最高のパフォーマンスをするため

→矢立っ子の最高のパフォーマンス…勉強に集中すること、友達に優しく接すること

2学期も子どもたちが「安心・安全」に過ごせる学校を目指していきます。引き続き学校へのご支援とご協力をよろしくお願ひいたします。



### 【夏休みトピックス】

## 大館市子どもサミット参加 6年花岡佑季さん、山内莉奈さん

7月24日(木)、大館市役所本庁舎議場で、市内25小中学校の代表が参加し、大館市子どもサミット代表者会議が行われました。これまで全校で取り組んできた環境を守る活動や地域貢献活動などを紹介し合い、よりよい活動となるよう意見を出し合いました。



## 子どもハローワークで保育体験

大館市の子どもハローワークに参加した、2年生の藤井智恵さんが西館保育園で、6年生の佐々木陽乃さん、山内莉奈さん、花岡佑季さん、岩澤鈴音さんが矢立保育所で、それぞれ保育体験をしました。幼児のお世話をしたり、一緒に遊んだりして保育の仕事にチャレンジした「かっこいい矢立っ子」でした！



## 先生たちの保育士体験(津幡先生、佐藤先生、仲谷先生、中津川先生、石井先生)

「幼保小の架け橋プログラム」の一環として、先生方が矢立保育所で保育士の体験を行いました。幼保小が連携して、子どもたちの「育ちと学び」をつなぐため、先生たちも「プラス1」しています！



## 【9月の主な行事予定】

- 1日（月）安全点検日 小中交流会(6年北陽中)  
2日（火）委員会  
4日（木）曲げわっぱ製作（6年）  
8日（月）委員会  
9日（火）指定訪問(4・5年)・市教委訪問  
10日（水）第2回学校運営協議会 クラブ  
12日（金）脊柱側わん症検査（5年）  
15日～19日 大館市一斉メディアコントロール週間  
16日（火）PTA登校指導 民生児童委員  
・更生保護女性会あいさつ運動  
ぶどう狩り（1～3年）

- 17日（水）職員会議  
18日（木）矢立ふるさとカルタ  
19日（金）稲刈り(4・5年)  
親子奉仕作業（窓拭き）  
22日（月）学習発表会予行  
26日（金）学習発表会準備  
27日（土）学習発表会  
29日（月）振替休業日  
30日（火）委員会  
あいさつ運動（プロジェクト委員会）



## 矢立小学校の「ブログ」を引っ越しました！

毎日4～6年生が交代で書いている矢立小のブログを引っ越ししました。右のQRコードを読み取ると、矢立小のホームページに入っていけます。そこからブログに入って読んでみてください。

ホームページでは、ブログの他、この学校報「御膳水」、学校紹介、矢立ふるさとカルタ、行事予定等を見ることができます。

※学校紹介のページを開くと校歌が流れます！

